

はたちの皆さんへ

晴れやかに「はたちを祝う会の日」を迎えられた皆さん、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

各地区から選出された運営委員の皆さんには、「はたちを祝う会」の開催に向けて、知恵とアイディアを出し合い、素晴らしい式典を作り上げていただきありがとうございます。

皆さんが生まれてから20年の間に、急速なデジタル化やグローバル化、感染症に伴う生活様式の変化など、世の中は大きく変化しました。その激動の中で、皆さんは、様々な変化に適応できるよう精一杯努力し、対応する力を身につけてきました。

しかし、変化していないこともあります。皆さんの周りには、今も変わらぬ愛情を注いでくれている人がいます。あなた方を育んでくれた人々は、今日の晴れやかな20歳の姿を何よりも喜んでくれていることでしょう。

そして、変えてはならない大切なこと、それは平和です。日本は、80年間ずっと戦争のない平和を守っています。これまでの皆さんの成長を支えてくれたすべての人に恩返しをするとすれば、これからも戦争のない平和な世の中を守っていくことが、最高の恩返しだと思います。

不易と流行を自らしっかりと見極め、社会人としての自覚と責任をもって、平和な世の中を継承していきましょう。

美しい山々に囲まれ、人々と流れる吾妻川や利根川、「ふるさと渋川」は、これからも変わらず皆さんを優しく見守り、応援してくれるでしょう。古代より人々が生活を営み、文化や伝統、学問が、多くの人々の努力によって受け継がれてきた「ふるさと渋川」。渋川に生まれ育ったことに、自信と誇りをもって、たくましく、大人としての人生を歩んでいってください。

皆さんの、輝かしい前途を心からお祈り申し上げます。



渋川市教育委員会教育長 下 境 一 浩